
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, Ver-
kehr und Umwelt Lübow 

vom 01.02.2022

Top 6 Sonstiges

Den Mitgliedern des Bauausschusses liegt von Frau Kinne zum Winterdienst eine 
Zuarbeit vor. Es wird angefragt, wie lange der Vertrag noch läuft. Die Mitglieder des 
Bauausschusses betonen, dass die Durchführung des Winterdienstes nicht 
zufriedenstellend ist. Gegebenenfalls sollte mit der Firma ein klärendes Gespräch 
geführt werden. Nach weiterer Beratung wird darauf verzichtet.

Im Ergebnis der Diskussion wird zusammengefasst, dass der Vertragspartner viel 
günstiger ist, als die Vergleichsfirmen der anderen Gemeinden. Der Vertrag soll wei-
ter bestehen bleiben.
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